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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

本日の卓話は、最近台風や大雨による被害が全国各

地で災害が発生しておりますので、そういった危機管理、

防災対策についてお話させていただきます。 

先週 13 日に第 8 グループ染谷ガバナー補佐、石川

補佐幹事様、各会長幹事様と市長表敬訪問をさせてい

ただきました。その際に質問事項で出た防災対策につ

いてまた、その時の対応等についてお話させていただき

ます。 

先日 6月 2日から 3日にかけて越谷市でおきた台風

2 号、線状降水帯による観測史上最多となる 24 時間雨

量で 260.5 ミリを観測した大雨による被害でございます

が、東京新聞によると、越谷市内では道路冠水、床下浸

水、床上浸水など 15 センチ以上浸水した面積は

1,500ha市内で浸水率は 25％に上り市内 4分の１が浸

水しました。また、床上浸水が 500件、床下浸水が2400

件にのぼる被害報告があったことは記憶に新しいかと思

います。 
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そのような場合の対策として、越谷市としてはどのよう

に市民の安全を守っていくのか、またどのように行動す

ればいいのかという質問について福田市長がお答えに

なりました。 

 

(1) 6月 2日の 19時には災害本部を立ち上げ、情報発 

信、土嚢設置、避難所開設、避難指示などの対応を

いたしました。 

今回は避難指示が発令されたことから切迫した事態と

判断し、深夜の防災無線による放送をし、市民の安全

確認と共に命を守る行動を最優先に安全な場所への

移動として 2 階以上の場所への移動を伝えると共に、

情報を収集したりする行動をとってもらいたいと説明。 

(2) 近隣の河川の氾濫が起こった場合は１．５ｍ～水没

する地域となり、人命が第一優先ですのでまずは 2階

以上の高さのところに移動することをお願いしたいとの

ことです。 

(3) 埼玉県大野知事は、現地を訪れ、越谷市、草加市、

松伏町に災害救助法の適用し避難場所設営等の費

用のほか、罹災証明の申請を受け付け、ゴミの収集、

し尿の汲み取り、消毒等の支援を迅速に対応するな

ど、復旧に向けて、各種支援を全力で取り組むという

ことでした。 

 

私たちができる防災対策として、警報、注意報に先立

ち気象庁から発表される大雨や台風に関する気象情報

に注視していただき、最新の情報を携帯等で確認しなが

ら早めの防災行動をとることが必要です。 

警戒レベルが 1 から 5 までの段階がありますが、レベ

ル１は災害への心構えを高めるレベルです。レベル 2は

大雨注意報、洪水注意報などハザードマップにより自宅

などの災害リスクの再確認をするとともに避難情報の把

握など状況の把握をする必要があります。レベル 3 は大

雨警報、洪水警報となり、河川の氾濫警戒情報に注視

すると共に高齢者等は危険な場所から非難するように注

意していただく必要があります。レベル 4 は危険情報に

なります。土砂災害警戒情報とともに危険な場所から全

員が避難するよう、避難指示が出されます。レベル 5 は

大雨特別警報で災害が切迫している状況になります。

市町村は緊急安全の確保、命を守る行動をとるよう直ち

に安全な場所への非難をするよう、指示が出ます。 

今回の越谷市の防災気象情報はレベル 4でした。 

携帯で『キキクル』と打っていただければ、気象庁の情

報で土砂災害、洪水、浸水など危険度分布が色で分か

るようになっておりますので、常に意識して気象情報を

見ていくことが防災に対する心構えとして大切なことであ

るかと思います。 

また、そのような災害が迫ってくることが予想されたら、

事前に家の外や中での備えをしっかりと準備しておく必

要があります。雨風が強くなってきたりする前に、窓や雨

戸をしっかりと閉め、必要に応じて補強する。側溝や排

水溝は掃除して水はけをよくしておく、風で飛ばされそう

な庭木やプロパンガスなど飛ばないように固定したり、窓

ガラスに飛散防止フィルムを貼ったり、水を確保する、携

帯電話やパソコンなどフル充電し、自動車のガソリンを

満タンにしておくなど備えておくようにし、危険が来る前

に準備することが大切です。 

また、家の中では非常用品として懐中電灯、救急薬

品、衣類、非常用食品、カセットコンロなどの備えも準備

しておくことで家から出ることが出来なことを想定して用

意しておく必要があります。 

 

今回の大雨による被害で一番困ったことは、トイレが

使えない、水が出ないことではなかったでしょうか。簡易

トイレなども準備しておくといいかと思います。水、テイッ

シュ、ウエットテイッシュ、タオル、車の移動場所の確保、

袋、長靴などが該当します。加えて、連絡の取れる環境

を作ること。状況の確認をして安心することができます。 

やはり、今回のような避難指示がでるような災害を事

前に知ることでしっかりと準備をすることが大切であると

感じました。 

本日は台風、大雨警報などに対する防災対策、危機

管理対策についてお話させていただきました。 

本日の卓話を終わります。 
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幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

・本日、杉山さん・伊丹さんにお給料が出ております。 

いつもクラブの為にありがとうございます。 

 

3分間ロータリー情報 

 

ロータリー情報・雑誌委員会 中澤 伸浩 副委員長 

皆様こんにちは。本日は、年初ということもありますの

で、ロータリーの友 7月号から、ゴードン R.マッキナリー

RI会長のメッセージ記事から紹介したいと思います。 

マッキナリーRI会長の会長提言は、皆様ご承知のと

おり「世界に希望を生み出そう」ですが、マッキナリー会

長には、自ら優先事項とした 3つのイニシアチブがあり

ます。 

その 1つ目が「メンタルヘルスの優先」ということなの

ですが、私は、RI会長がこの事項をイシニアチブのそ

れも筆頭に掲げたことに少々驚きました。といいますの

も、メンタルヘルスに関する事柄は、一般に触れにくいト

ピックでもあり、またイメージとしても少々暗さを伴うことか

ら、ロータリーに限らず各種団体が目標や優先事項に設

定するのはかなりハードルが高い事柄であると考えられ

るからです。この取り組みには、RI会長自身、強い思い

があるということなのですが、RI会長が「メンタルヘルス

の優先」を優先事項の筆頭に掲げたことに、私は彼のガ

ッツを感じました。 

 そして 2つ目が、「バーチャル交流を通じた平和構

築」ということです。このコロナ禍において、我々は、オン

ラインを通じたコミュニケーションやネットワークの有用性

を学びましたが、これをロータリーにおいても、今後の例

会運営や、異文化コミュニケーションなどの機会として活

用して行こうというものです。当クラブでも、例会運営に

当たっては本年度もオンラインを併用しています。この点

については、消極的・否定的な見解を有している会員も

いるかと思いますが、私自身は、非常に意義のあること

であると考えており、RI会長のイニシアチブに賛同して

います。 

3つめが「女児のエンパワーメント」です。世界中の女

児と女性の地位向上に焦点を当てたもので、これは前年

度 RI会長も掲げた取り組みを継承するものです。 

その他、マッキナリーRI会長のメッセージには、我々

の今後のクラブ運営のヒントになることがたくさん盛り込ま

れていると思いますので、是非皆さんローターの友をご

参照下さい。 

そして、マッキナリーRI会長のメッセージに続き、日

本各地区のガバナーの紹介ページがありました。本年

度当地区の梨本松男ガバナーご夫妻の写真とともに、

幸手 RCのメンバーが梨本ガバナーのお人柄を紹介し

ていました。梨本ガバナーは、気さくで明るく人懐こい性

格で、いつも彼の周りには友が集まるリーダー的存在と

いうことです。年齢を問わず、彼に魅了される人が多い

のは、いつも一見ふざけているようで、実は真面目な努

力家の人柄が感じられるからと紹介されていました。 

私は、これまで、梨本ガバナーと個人的にお話しする

機会に乏しく、そのお人柄もあまり存じ上げないのです

が、本日は染谷ガバナー補佐がお越しになっています

ので、ぜひ、梨本ガバナーのお人柄など伺って 10月

11日に予定されているガバナー公式訪問に活かしてい

ければと考えています。 
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お客様挨拶 

 

RI2770地区第 8グループ 

ガバナー補佐 染谷 宗一 様 

皆様こんにちは。本年度第 8グループのガバナー補

佐を仰せつかりました染谷でございます。本日は私の

他、補佐幹事、IMゴルフ実行委員長の 3人でお邪魔

しました。1年間よろしくお願いします。 

 中澤さんの方から RI会長のご紹介がされました。私も

ガバナー補佐になりまして、そんな何日も経っていない

ですが、やっとイマジンロータリーを覚えたばかりの頃に

新しい年度が始まりまして、本年度は『Create Hope in 

the World』は新年度の会長テーマとなりました。梨本ガ

バナーはこれに因み『地域に希望を、クラブに活力を生

み出そう』と仰っています。 

梨本ガバナーの補佐役として、ガバナー補佐会議も

3回程行いました。関森さんの後輩と伺っていますが、

梨本ガバナーが特に好きなのはダジャレです。ダジャレ

等交えつつガバナー補佐をリラックスさせながら、本年

度各クラブにやってもらいたい事を伝え、各グループの

士気を上げています。本年度は、大濱会長、市川幹事、

それからグループ内 4 クラブの会長幹事と力を合わせま

して、第 8グループを盛り上げていければと思っており

ます。私もどちらかというと、規律のある中で楽しさを求め

ることが大好きですので、今日は IMゴルフの実行委員

長より挨拶の中からお話があります。 

毎年同じような感じで話が出ていると思いますが、一

番重視しているのが『会員増強』です。大濱会長は純増

3名と言っています。会員を増やすのはどこの組織も難

しいですが、このような環境の中でも増強を求めていま

す。それから、ロータリー財団や米山寄付。北クラブさん

が頼もしいなと思ったのが、グローバル補助金への挑戦

をすでに企画されていることでした。 

一生懸命やりますので、一年間どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

 

RI2770地区第 8グループ 

ガバナー補佐幹事 石川 勝利 様 

皆様こんにちは。ガバナー補佐幹事の石川でござい

ます。北クラブ様には、久しぶりに来ました。3年前の須

賀会長の頃に、私も会長でして、表敬訪問来ようと思っ

ていた矢先にコロナ禍となってしまい、皆様にはお会い

できませんでした。しかし、その前の長谷川年度の時に

は、幹事をやりまして、訪問させて頂いております。 

このような機会、なかなかないのですが、ガバナー補

佐幹事として、大濱会長にはガバナー補佐幹事の先輩

としてアドバイスをもらいながら、第 8グループを盛り上

げていくつもりでございます。よろしくお願いいたします。 

 

 

RI2770地区第 8グループ 

IMゴルフ実行委員長 大熊 進 様 
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越谷北 RCの皆様、こんにちは。本当に久しぶりの例

会場への訪問です。染谷さんから 5年前のガバナー補

佐をやりました大熊と申します。 

肝心の話の前に、御礼を申し上げさせて頂きます。北

クラブさんとは縁がありまして、国際大会ではスペイン、

ポルトガルの時に同行させて頂きまして、私の妻と数名

の南クラブ会員と参加させて頂きました。楽しい国際大

会でございました。また、ガバナー補佐当時、大濱会長

も一緒に見ましたが、ドイツのハンブルグの大会も一緒

のツアーで組んで頂きまして、誠にありがとうございま

す。本当に楽しい思い出が沢山残っております。 

 さて、本題です。染谷年度の IMチャリティーゴルフが

本年 10月 16日（月）に行います。場所は、紫 CC菫

（すみれ）コースです。昨年度は、日本女子のオープン

コンペが開かれた会場であります。全国でも素晴らしい

コースと知れ渡っているコースです。皆様のご参加を心

待ちにしておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

こんにちは、倪楓苹です。 

先週の日曜日 16日に吉川でお祭りを見に行きまし

た。日本に来て今年は 4年目ですが、初めてお祭りを

見ることができました。 

日本に来た時はちょうどコロナが発生し、花火大会や

お祭り等が全部中止になってしまい参加できませんでし

た。今年はやっと復活してくれて嬉しいです。 

神輿(みこし)を担(かつ)ぐという事について、詳しくな

いので、家に帰ったあとは「なぜ神輿を担ぐか」の理由を

ちゃんと調べました。 

夜は結構混んでいたので、自転車で家に帰りました。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 大熊 正行 委員長 

8月 9日（水）家族同伴納涼例会、浅草のあみ清にて

行います。まだお返事いただいていない方は 25日まで

に参加出席でお返事を頂きたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

  

社会奉仕委員会 深野 秀樹 委員長 

来週 7月 29日（土）にいよいよ第 14回ジュニア甲子

園野球大会が開始されます。集合時間ですが、委員会

メンバーは 7時、会員の皆様は 7時半です。その後 8

時より開会式を行います。本年度はコロナが明けており

通常開催となりますので、各中学校全チームが揃い、市

長・議長・教育長が代理を含めて全員参加されます。 

おそらく開会式は長引く気はしておりますが、8時 45

分までには終わるようにお話はさせて頂いております。 

その後は、例会を中の会議室で行いまして、終了後には

始球式を行い、おおよそ 9時には第 1試合が始まる予

定です。皆様には、ロータリーの白い帽子と紺色のポロ

シャツ、スニーカーでお越しいただきたいと思います。 

 

会員卓話 

 

渡辺 裕介 会員 

『私の趣味について』 

本日は大濱会長年度 1発目の卓話ということでとても

緊張しています。小林プログラム委員長より私の趣味に

ついてとのお題目をいただきまして、私は本日を迎える
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日までとても迷いました。なぜなら、私の趣味・趣向に対

する理解や概念がございまして 

①趣味（好きなこと） に対して労を惜しまないこと 

例えば従業員の話、ミニ四駆・パチンコなどを話す。 

②それに対して自己研鑽できること 

③あくなき探求心を持ってゴールや終わりがない事 

言うなれば私共、建築業界施工管理における PDCA

サイクルができること 

 

私にはそれがプライベートにおいて全く思いつかない

のです。ですので、ただ単に好きなことを本日は写真を

交えて、その時の思い出や、感情をアドリブでお話させ

ていただければなと思いますので、宜しくお願い致しま

す。 

 

【海外旅行の思い出】 

写真を見ながら当時の思い出を話しました。 
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ご清聴ありがとうございました。 

 

スマイル報告
・本年度ガバナー補佐の染谷です。一年間よろしくお願

いします。 

第 8Gガバナー補佐 染谷 宗一 様 

・ガバナー補佐幹事として 1 年間頑張ります。よろしくお

願い致します。 

第 8Gガバナー補佐幹事 石川 勝利 様 

・IMゴルフよろしく。多数の参加よろしくお願いします。 

IMゴルフ実行委員長 大熊 進 様 

・2770地区第 8グループ染谷ガバナー補佐、石川補佐

幹事、IM ゴルフ実行委員長大熊様、ようこそ。本日ご

指導宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・毎日、暑い日が続いています。皆様お身体ご自愛下さ

い。渡辺さん、卓話楽しみです。 

大濱 裕広 

・染谷ガバナー補佐、石川ガバナー補佐幹事、大熊 IM

実行委員長様ようこそ。渡辺会員、本日卓話よろしく

お願いします。 

市川 洋和 

・青木さん、スマイル当番ご苦労様です。大濱会長、結

婚記念の素敵なお花ありがとうございます。 

小宮山 大介 

・①染谷ガバナー補佐、そしてお客様ご来訪ありがとうご

ざいます。②渡辺裕介会員、本日の卓話よろしくお願

い致します。 

 鈴木 英男 

・染谷ガバナー補佐、石川補佐幹事、大熊 IM ゴルフ実

行委員長ようこそ。本日よろしくお願いします。 

 関森 初義 髙橋 忠克 松井 昭夫 

 太田 靖彦 宮﨑 敏博 中村 隆雄 

・ガバナー補佐染谷宗一様、ガバナー補佐幹事石川勝

利様、IM ゴルフ実行委員長大熊進様、本日はようこ

そいらっしゃいました。ごゆっくりして行ってください。 

 大熊 正行 

・染谷ガバナー補佐、石川補佐幹事、IM ゴルフ実行委

員長大熊様、本日は暑い中ようこそお越し頂きました。

よろしくお願いします。 

中澤 伸浩 

・お客様ようこそ。遅くなりましたが、結婚祝いありがとうご

ざいました。 

大島 直幸 

・お客様ようこそ。本日会員卓話です。つまらない話だと

は思いますが、宜しくお願いします。 

渡辺 裕介 

・第 8G 染谷 G 補佐、石川 G 補佐幹事、大熊 IM ゴル

フ実行委員長、本日よろしくお願いします。 

青木 清 

 

出席報告 

会員数          40名 

出席者          33名 

出席率          86.8 % 
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2023年 7月 29日 

至：越谷市民球場 

 

会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

改めまして、皆様おはようございます。 

先ほどは、開会式に第 8 グループガバナー補佐染谷

様、同補佐幹事石川様、会長幹事の皆様に早朝よりご

臨席賜りましてありがとうございました。また、皆様からお

志をいただきましたこと、併せまして感謝申し上げます。 

加えて、社会奉仕委員会、出席会場委員会の皆様に

も早朝より準備いただきまして本当に感謝いたします。 

本日たくさんの会員の皆様のご出席ありがとうございま

す。 

本年度、第 14 回越谷ジュニア甲子園野球大会も皆

様のおかげで何とか無事にスタートすることができました。

猛暑の中でありますが、なんとか 8月 4日の閉会式まで

怪我無く天気が持てばいいかなと思っております。 

 

7 月に年度が変わり、最初の奉仕事業が本日の野球

大会です。私は野球については本当に苦手で、中学 1

年生の時に仮入部しましたが、ついていけずに辞めたほ

どです。打ってはダメ、投げてはダメとあまりいい印象が

ないのですが、この大会については別です。子供たちの

野球に対する真剣な姿や大きな声であいさつができるな

ど礼儀正しいその姿、走っている姿を見てますと、すが

すがしい気分になり、こちらが元気をもらえます。 

 

開会での挨拶の時にも触れましたが、私たちロータリ

ークラブが次の世代を担う子供たちへ野球を通じて青少

年育成に対するご支援ができることに誇りをもち、そして、

たくさんの元気を頂けることに感謝の気持ちでいっぱい

になります。今後もこの事業を継続していきたいと考えて

おります。 

 

話は変わりますが、先日の地区部門セミナーにて、会

員増強のお話がありました。2770 地区の約 40％のクラ

ブが 20名程のクラブになりますので、会員の減少はクラ

ブの事業方針などにも影響が出てきます。どのクラブも

会員の減少の悩みと増強に対する考え方、意気込みに

は学ぶところがありました。 

 

当グループでは越谷東クラブの佐久間会長が先頭に

立ち増強されていることも刺激を受け、当クラブも会長で

ある私が先頭に立たなくては、という思いになりました。 

他のクラブの例会にも新しく入会された会員も一緒に

メイキャップに行かせていただきまして、学んでいきたい

と思います。その時はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

大会は本日より 8 月 4 日の決勝戦まで朝 8 時半から

3 時くらいまで行われておりますので、お時間あればお

越しください。宜しくお願いいたします。 

以上で会長挨拶を終わります。 

 

第 2298回例会 越谷ジュニア甲子園野球大会 
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幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

・本日、染谷ガバナー補佐そして越谷ロータリークラブ・

越谷南ロータリークラブ・越谷東ロータリークラブ・越谷

中ロータリークラブよりお祝い金を頂きました。誠にあ

りがとうございます。 

・地区より、米山記念奨学部門セミナー開催のご案内が

届いております。対象者は大濱会長・吉田委員長・カ

ウンセラーの黒田会員となっております。 

・越谷東 RC より 8 月・9 月のプログラムが届いておりま

す。 

・第 2 回理事・役員会のお知らせになります。8 月 2 日

午後 6 時より越谷のわび助にて第 2 回理事・役員会

を行いますので、理事・役員の方はご出席の程宜しく

お願い致します。 

 

お客様挨拶 

 

RI2770地区第 8グループ 

ガバナー補佐 染谷 宗一 様 

皆様おはようございます。本日は越谷北クラブのジュ

ニア甲子園も第 14回ということで誠におめでとうござい

ます。子供達もこのような機会を与えて頂いて喜んでい

ただいていると思います。 

驚いたのが、越谷北クラブの皆様のジュニア甲子園に

かける熱意です。会員一同が一致してこの事業に挑ん

でいることが伝わりました。野球を通じて青少年の育成

に繋げることを目的としていると思いますが、こういう形で

クラブが団結してまとまる事は大変すばらしいと思ってお

ります。越谷北クラブさんもまだまだ行事が残っていると

思いますが、このような素晴らしいスタートが出来たことを

きっかけに頑張って頂ければと思います。 

越谷北クラブの皆様の益々のご健勝とご発展をお祈り

申し上げまして、お祝いの言葉とさせて頂きます。おめ

でとうございました。 

 

 

同 ガバナー補佐幹事 石川 勝利 様 

皆様こんにちは。ジュニア甲子園野球大会、3年前に

須賀会長の時には中止になってしまい残念でしたが、今

回参加できまして大変うれしく思います。今日 1日よろし

くお願いします。 

 

 

越谷 RC 会長 若海 宗承 様 
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皆様、おはようございます。十数年前、私が越谷クラ

ブに入った時、父が越谷北クラブさんを退会したと記憶

しております。ちょうどジュニア甲子園野球大会が始まっ

た頃と思っています。父が野球の事を話しながら出かけ

ていたことを思い出していました。 

いずれにしましても 14回。やはり継続は力なりと思い

ます。私の甥っ子が大袋中学校に居ますが、開会式の

後に声を掛けたところ、「本当に楽しみ」と言っていまし

た。大袋中学校 8月 2日に試合があるようですので、よ

ろしければ応援お願いします。 

素晴らしい大会になることを期待しております。ありが

とうございました。 

 

 

越谷南 RC 会長 濱野 高成 様 

皆さん、おはようございます。本日はジュニア甲子園

野球大会おめでとうございます。まずは、私共のことです

が、7月 7日に行われました 50周年の記念事業ランタ

ンフェスタに、北クラブの皆様からご協力・ご協賛いただ

きましてありがとうございました。 

私も野球大好きでして、埼玉県の高校野球の大会、

中学校での県大会の準決勝・決勝はこのグラウンドでや

るそうで年中野球を見に来ています。今日は初めてグラ

ウンドに立たせて頂いてワクワクしました。 

私事になりますが、8月 24日～27日に越谷ジュニア

サッカー大会というのを開催します。しらこばと運動公園

で行いますので、サッカーにご興味のある方は是非お越

しください。ありがとうございます。 

 

越谷東 RC 会長 佐久間 誠 様 

皆さんおはようございます。本日は越谷北ロータリーク

ラブ開催の第 14回ジュニア甲子園野球大会が無事盛

大に開催されたことをお祝い申し上げます。また、常日

頃、北クラブの皆様にはお世話になっておりますし、例

会場の件でもお世話になっておりまして重ねて御礼申し

上げます。 

今日、ジュニア甲子園の開会式を拝見させて頂いて、

先ほどガバナー補佐の染谷さんも仰っていましたが、本

当に皆様のやる気が感じられました。私共も 10月に越

谷市高校野球大会を控えておりまして、非常に参考にな

りました。 

今後とも頑張っていきますので、皆様よろしくお願いし

ます。皆様、越谷市高校野球大会もお時間がありました

ら、ご参加お願い致します。 

 

 

越谷中 RC 会長 菊池 貴光 様 

皆様、おはようございます。今回の大会が 14回目と

のことですけど、中クラブは会長・幹事とも回数が多いも

のですから何度かお邪魔させて頂いております。 
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本当に今日は中学生の皆様方が、暑い中にも関わら

ずハキハキされた挨拶をされて素晴らしいと思った次第

です。我々大人も中学生の姿を見習ってハキハキと挨

拶をできるようにしないとならないと感じました。 

中クラブは、北クラブの子クラブとして 34年ほど活動

させて頂いております。会員数は低迷しておりますの

で、北クラブさんにはご迷惑をおかけする部分はござい

ますが、これからも子クラブとして、北クラブさんの事業に

可能な限りご協力できればと思います。そして改めて、

北クラブの皆様からのご指導ご鞭撻を賜りますことをお

願い申し上げまして挨拶と代えさせて頂きます。本日は

誠におめでとうございます。 

 

 

私立獨協埼玉中学校野球部顧問 清水 勲 様 

皆様おはようございます。本日は暑い中、ありがとうご

ざいます。 

今回で 14回目ということで、毎年中学生のためにあり

がとうございます。子供たちは本当にこの越谷市民球場

でやることを楽しみにしています。 

越谷市民球場は実は独特の打球音がします。この音

は、他の球場では聞くことができません。私は時々審判

もするのですが、審判をやっていても特別な打球音を感

じながら楽しませて頂いております。 

今、野球人口が減少していることが問題視されている

のですが、おかげさまで越谷市では 3年前から野球人

口が増えています。こうしたジュニア甲子園を開催して頂

くことですとか、その他いろいろな面で北クラブさんに協

力して頂いてまして、3年連続で徐々に増えていってい

ます。子供たちを我々顧問は責任を持って育てて、いつ

か皆様に恩返しができるように、また社会人となって越谷

市に何か還元できるように責任持って指導して参ります

ので、今後ともよろしくお願いいたします。本日はありが

とうございます。 

 

 

私立獨協埼玉中学校野球部顧問 原田 景 様 

皆様こんにちは。本日はありがとうございました。 

今回またジュニア甲子園野球大会を開催して頂きまし

てありがとうございます。本当に中学生の皆や保護者の

皆様はジュニア甲子園を毎年楽しみにしていて、越谷市

民球場でのアナウンス・打球音、芝を含め、プレイできる

ことを楽しみにしています。 

このような中で、1回でも試合ができるようにすることを

目標に練習を重ね、また、市民球場の裏の中でどのよう

なことが行われているのかを一つの勉強として、やって

行きます。 

子供達が野球ができる環境、それを顧問からは当たり

前ではないということや、野球ができる環境を楽しむとい

うことを伝えて行きたいと思いますので、今後ともよろしく

お願いいたします。 

 

 

スマイル報告
・ジュニア甲子園第 14回おめでとうございます。 

第 8Gガバナー補佐 染谷 宗一 様 

・第 14 回越谷ジュニア甲子園野球大会おめでとうござ

います。 

第 8Gガバナー補佐幹事 石川 勝利 様 
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・越谷ジュニア甲子園野球大会準備ご苦労様でした。熱

中症にお気をつけて下さい。 

越谷南 RC 幹事 長澤 幸義 様 

・ジュニア甲子園の開催、誠におめでとうございます。 

越谷東 RC 会長 佐久間 誠 様 

・本日、暑い中ご出席頂きましてありがとうございます。本

日より 8 月 4 日の決勝まで時間が許す限りよろしくお

願いします。 

大濱 裕広 

・第 8G ガバナー補佐染谷様、同補佐幹事石川様、各

会長幹事の皆様、本日は暑い中、ご出席賜りましてあ

りがとうございます。 

大濱 裕広 

・染谷ガバナー補佐様、石川ガバナー補佐幹事様、各

RC 会長幹事様、本日はご来訪、そしてお祝金をあり

がとうございます。 

市川 洋和 

・第 14回ジュニア甲子園野球大会、開催おめでとうござ

います。 

関森 初義 堀野 眞孝 青木 清 

近藤 慎悟 櫻井 保彦 江口 公晴 

新沼 徹 小野寺 瑛子 平 涼子 

・暑い中ご苦労様です。本日野球例会宜しくお願い致し

ます。 

 中村 隆雄 

・今日も暑くなりそうです。健康管理に留意しましょう。 

 鈴木 英男 

・お客様ようこそ。本日宜しくお願いします。 

 松井 昭夫 酒井 新樹 吉田 実 

小林 巧 川島 徹 中澤 伸浩 

深野 秀樹 髙橋 陽一 渡辺 裕介 

髙橋 忠克 関 雄二郎 

・誕生日祝いありがとうございました。 

吉澤 晴雄 

・お客様ようこそ。遅くなりましたが、結婚祝いありがとうご

ざいました。 

大島 直幸 

・本日もスマイルにご協力ありがとうございます。 

大熊 正行 

 

 オープンに開催した第 14回ジュニア甲子園野球大

会。沢山の方が来場され、大変盛り上がりました。 

 

開会式 30分前に会員が揃い、挨拶が始まりました。 

 

染谷ガバナー補佐もお見えになり、挨拶されました。 

 

社会奉仕委員会深野委員長を始めとして準備しました。 

第 14回越谷ジュニア甲子園野球大会の様子 
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例会会場は出席会場運営委員会が準備していました。 

 

来賓の方をお迎えする準備もしていました。 

 

例会会場全体の様子です。 

 

開会式では、会員が一列に並びました。 

 

開会式の司会は、大塚会員でした。 

 

コロナも明け、会場には沢山の応援客が参加しました。 

 

ご来賓の方々もお見えになりました。 

 

深野委員長が開会の挨拶を行いました。 
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優勝旗返還は第 13回優勝校である越谷市立大相模中

学校の野球部主将より大濱会長へ渡されました。 

 

大濱会長の挨拶がありました。 

 

ご来賓の越谷市長、福田晃様から祝辞を頂きました。 

 

越谷市議会議長（代理副議長）より祝辞を頂きました。 

 

越谷市教育委員会教育長（代理教育総務部長）より 

祝辞を頂きました。 

 

ご来賓の紹介は市川幹事が行いました。 

 

選手宣誓は越谷市立新栄中学校野球部主将でした。 

 

諸注意として原田顧問からお話がありました。 
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同様に諸注意として清水顧問からお話がありました。 

 

SUNホールディングス Jr監督からお話がありました。 

 

閉会の言葉は須賀パスト会長が行いました。 

 

今回初めてスマイルの回収と報告を行いました。 

 

第一試合が始まる緊張の瞬間です。 

 

始球式直前、大濱会長が必死に投球練習しました。 

 

始球式で大成功を収めた大濱会長でした。 

 

大満足の結果に笑顔の大濱会長と髙橋忠克会員です。 


